



# 園だより



2024年9月2日  
木の実保育園  
園長：前田梨恵

8月は南海トラフ地震の巨大地震注意が発表されたり、ゲリラ豪雨が多くあったりと、自然の怖さを感じた月でした。保育中に災害が起きた時は、基本保育園に留まる予定です。違う場所に避難する際や何か連絡を行う際は、「連絡アプリ」「保育園ホームページ」「災害伝言ダイヤル」「保育園入り口に掲示」にてお知らせする予定です。ご家庭でも、災害が起こった時にどうするか、家族同士での連絡の取り方や、交通が麻痺した時の移動方法、お子さんの緊急時引取り者の見直しなど、今一度確認をしてください。何かが起こった時、少しでも落ち着いて行動できるように今からできることをやっていきましょう！



プール・泥んこ・ボディ  
ペインティング・水遊び  
などなど、夏の遊びをた  
くさん楽しみました！



## 【9月の行事予定】

- 2日(月) 健康体操(幼児組)、防災訓練
- 5日(木) 乳児健診(0,1歳児)
- 18日(水) サッカー教室(5歳児)
- 19日(木) 乳児健診(0歳児)
- 21日(土) 運動会(2~5歳児)  
別紙をご覧ください
- 24日(火) 誕生会
- 25日(水) 子育て支援「一緒に遊ぼう会」
- 28日(土) 園庭樹木の剪定
- 9月中旬 巡回指導



木の実保育園を卒園した小学1,2年生の同窓会を行いました。久しぶりの再会に大喜びの子どもたち。近況報告をしたり、ゲームをしたり、2年生は保育園の思い出のスライド上映も行いました。

